



NEIN zum Gentech-Mais!!!

Jede Unterschrift zählt.

Die Bundesregierung hat in Brüssel grünes Licht für den Anbau des US-Gentech-Maises 1507 gegeben. Obwohl 88 % der Bundesbürger keine Gentechnik auf dem Teller wollen, hat Deutschland durch seine Stimmenthaltung bei der entscheidenden Abstimmung den Weg frei gemacht für die EU-Zulassung des umstrittenen Maises.

Gentechnik ist eine Risikotechnologie, die Gefahren für Umwelt und Gesundheit birgt. Der Gentech-Mais 1507 setzt in jeder seiner Zellen Insektengifte frei, egal, ob ein Schädling kommt oder nicht. Er ist zudem immun gegen ein besonders giftiges Unkrautvernichtungsmittel. Der Pollen der Gentech-Gewächse überträgt die Eigenschaften auch auf herkömmliche Pflanzen. Sie gelangen in unsere Lebensmittel und bedrohen dadurch die gentechnikfreie Landwirtschaft und Lebensmittelerzeugung.

Gentechnik treibt Bauern in neue Abhängigkeiten. Mit Gentechnik-Patenten wollen sich Konzerne die Macht über das Saatgut verschaffen.

Angela Merkel hat in Brüssel nicht gegen die Zulassung des Gentech-Maises 1507 gestimmt, obwohl im Koalitionsvertrag steht: „Wir erkennen die Vorbehalte des Großteils der Bevölkerung gegenüber der grünen Gentechnik an.“

**Wir fordern von den Abgeordneten des Deutschen Bundestages:
Der Gentechnik-Anbau in Deutschland und Europa muss gestoppt werden!**

Wir bitten Sie um Ihre Unterschrift, um diese Forderung zu unterstützen.

Eine Initiative von:



Unterstützt durch:

und



www.gentech-stop.de

Der Aufruf läuft bis zum 31. März 2014. Senden Sie bitte bis zum 4. April die Unterlagen per Post oder Fax an:
Bundesverband Naturkost Naturwaren (BNN) e.V. | Albrechtstraße 22 | D-10117 Berlin bzw.
Fax +49 (0)30.847 12 24 40

